

かほく

ワークシート

問題

- ①セブン-イレブン・ジャパンはおにぎりの包装に植物由来の素材を導入することを決めましたが、これまでは何由来の素材を使っていたか。
- ②この素材を使うことで、何を削減できますか。二つ述べなさい。
- ③その他に知っている「脱(石油)プラスチック」の取り組みを書きましょう。

(中学校／朝の会前の10～15分)

おにぎり包装 植物由来に

セブン、プラ使用量削減

セブン-イレブン・ジャパンは24日、全国で販売している全体的におにぎりの包装に植物由来のバイオマスプラスチックを配合した素材を導入することを明らかにした。既に「手巻おにぎり」には導入しているが、来月にも全品に拡大する。販売価格は据え置く。

同社のおにぎりの販売個数は年間約22億個。環境に優しい包材を主力商品に採用することで「脱石油」の取り組みを強化する狙い。

包装の一部にサトウキビを原料とする素材を使用する。これまでの石油由来の素材に比べ、年間の二酸化炭素(CO₂)排出量を約403ト、プラスチックの使用量を約260ト削減できると試算している。

コンビニ大手では、ファミリーマートが冷やし中華麺などの容器にペットボトルをリサイクルした「再生ペット」を使うなど、各社で取り組みが進んでいる。

出題者から

ずいぶん前から、石油などを燃やした際に出る二酸化炭素による地球温暖化、海洋プラスチックごみといった環境問題が指摘されてきました。この記事にあるような大手企業の取り組みにより、人々の関心や意識も変わっていくのではないかと思います。

(日本新聞協会NIEアドバイザー・仙台市高森中教諭 木下晴子)

7月14日こども新聞7面ワークシート設問の模範解答

①セブンイレブン・ジャパンはおにぎりの包装に植物由来の素材を導入することを決めましたが、これまでは何由来の素材を使っていましたか。

石油

②この素材を使うことで、何を削減できますか。二つ述べなさい。

年間の二酸化炭素の排出量とプラスチックの使用量

③その他に知っている「脱（石油）プラスチック」の取り組みを書きましょう。

- エコバッグの使用
- レジ袋の有料化
- スタバのストロー廃止
- 日清食品、カップ麺の容器のバイオマスプラスチックへの切り替えなど